

Liebe Eltern,

am Dienstag legten wir abends zum Physikvortrag einen Eisblock über zwei Stuhllehnen. Darüber spannten wir einen dünnen Bindedraht mit beidseitig angehängten Gewichten. Der Draht sollte sich auf geheimnisvolle Weise durch das Eis schneiden, was er auch tat, aber die 24 alten Hufeisen polterten erst gegen 22.35 Uhr zu Boden, allerdings ohne Zeugen, denn die meisten Zuhörer waren um diese Zeit hoffentlich schon wieder zu Hause. Der Block war am Ende tatsächlich noch oder wieder heil, obwohl er inzwischen merklich dünner geworden war... Es ist wohl doch etwas dran an dem alten Spruch: „Chemie ist das, was knallt und stinkt, Physik ist das, was nie gelingt.“

Auch im Februar können Sie wieder einen Vortrag hören: Frau von Tümping wird uns etwas über Osteopathie als Therapieform erzählen. Darüber demnächst mehr.

Schülervorträge gab es indes am letzten Samstag, und bisher hatten wir es wohl noch nie, dass die Zwölftklässler ihre Jahresarbeiten so bald nach den Achtklässlern präsentieren, so dass man sie diesmal direkt miteinander vergleichen kann. Dazu möchte ich Sie ganz herzlich einladen: Heute und morgen!

Die Faschingsmonatsfeier findet wie langfristig geplant am Samstag, dem 9. Februar, um 10.00 Uhr statt. Auch da freuen wir uns auf Ihren Besuch. Sie könnten übrigens sehr gern auch lustige Elternbeiträge darbieten. Das gab es früher durchaus immer mal und war für alle sehr erheitend. Also: Wer von Ihnen Lust hat, am Samstag etwas auf der Bühne zu zeigen, möge das ruhig tun. Nur Mut!

Die Erziehungskunst liegt im Ranzen. Freuen Sie sich darauf und seien Sie herzlich begrüßt!

Ihr Jens-Olaf Bodemann

Jedes Jahr, wenn Mr. Klingfus eine 11. Klasse unterrichtet, finden die Ten-minute-plays statt. Seien Sie gespannt auf lustige, ernste und merkwürdige Sketche in englischer Sprache und kommen Sie am Freitag, dem 8. Februar, um 19.30 Uhr in den Saal unserer Schule. Erleben Sie einen abwechslungsreichen Abend!
Viel Spaß wünscht Ihnen die 11. Klasse!

Anstelle eines Schlusswortes möchte ich noch einmal meinen lieben Achtklässlern danken für das sehr bewegende und lehrreiche Wochenende, an dem sie ihre Jahresarbeiten einem doch recht großen Publikum präsentiert haben. Eine beeindruckende Fülle von Themen wurde vor uns ausgebreitet, und man merkte, dass die Vortragenden tatsächlich wussten, wovon sie sprachen. Sehr froh bin ich, dass sie sich darauf eingelassen haben, frei zu sprechen! Ein Dank geht auch an die Eltern und Mentoren, die das Gelingen der Arbeiten in vielen Fällen maßgeblich unterstützt haben. Das von der 7. Klasse sehr liebevoll zubereitete Buffet ermöglichte vielfältige Gespräche rund um die Vorträge in sehr angenehmer Atmosphäre. Die Ausstellung der Exponate ist auch in der folgenden Woche noch in der Bibliothek zu sehen. Michael Kühnert

Termine: Wenn nicht anders angekündigt, beginnen alle Abendveranstaltungen um 20.00 Uhr

Heute und morgen!	Präsentation der Jahresarbeiten der 12. Klasse
Di 05.02.	EA 6. Klasse (Fasching und ER-Wahl)
Di 05.02.	EA 10. Klasse (Russlandfahrt und Hauptschulabschluss)
Mi 06.02.	EA 3. Klasse
Fr 08.02.	Ten-minute-plays (Saal)
Sa 09.02.	10.00 Uhr Faschingsmonatsfeier
Mi 13.02.	Elternrat
Do 14.02.	16.00 – 20.30 Uhr (nach Vereinbarung!) Elternsprechtage

Der Speiseplan für die nächste Woche: (Essenspreise: 2,90 € für die Klassen 0-4; 3,20 € für die Klassen 5-13)

Montag, 04.02.	Salat, Nudel-Gemüse-Pfanne, Obst	Donnerstag, 07.02.	Hühnerkeulchen mit Blumenkohlgemüse u. Reis, Obst, Veg.: Gemüsebratlinge
Dienstag, 05.02.	Erbsensuppe mit Würstchen, Brötchen, Stracciatella-Joghurt, Veg.: Kartoffelsuppe	Freitag, 08.02.	Tomatensuppe, Quarkkeulchen mit Apfelmus
Mittwoch, 06.02.	Salat, Bauernfrühstück, Obst		